



健康で笑顔あふれるまち 富熊



富熊地区統計データ



世帯数：1,500戸



人口：3,740人（令和5年11月1日現在）

No. 74

2024(令和6)年1月1日

# 謹賀新年



富熊小学校15周年記念式典

創立150周年を迎え、11月8日（水）、記念式典が開催されました。

明治、大正、昭和、平成、令和と長い歴史を刻んできました。これまで本校に携わってこられました歴代の校長先生はじめ教職員の方々、卒業生の皆様の熱い思いの賜です。

また、地域の方々が子どもたちを温かく見守つて下さっているおかげと強く感じております。

来賓の方々の挨拶の後、スライドショー、児童発表、校歌齊唱、バルーン飛ばしが行なわれ感動の連続でした。改めてご協力、ご寄付を頂きました方々に深く感謝申し上げます。

## 敬老会

生活福祉部

9月17日（日）午前10時より富熊コミュニティセンターにおいて敬老会が開催されました。コロナウイルス感染症のため、4年ぶりの開催となりました。

今回の敬老会対象者（80歳以上）311名のうち、当日の出席者は96名でした。出席者中の最高齢者（女性）塔寺の高尾昭子さん（95歳）、（男性）富士見坂の高木保造さん（94歳）に、丸尾コミュニティ会長から花束の贈呈がありました。当日の出席は叶いませんでした

が、富熊地区の最高齢者は大原の佐藤豊子さん（104歳）です。これからも健康に留意され、ご長寿を願うばかりです。次に富熊小学校5年生2人（飛田さん・北山さん）の作文の朗読があり、お年寄りたちも目を細めて聞いていました。老社会長からの謝辞でした。老社会長からの謝辞でした。老社会長からの謝辞でした。

その後、笑いヨガティーチャー佐藤幸子さんの「笑いヨガで元気に」でお年寄りたちも笑いながら聞き入り、本日の敬老会を終えることができました。

来年につきましても引き続き敬老会の開催を楽しみにしています。



## 合同避難訓練

自主防災会



「富熊小学校・富熊校区自主防災会合同避難訓練」が、9月10日（日）9時から富熊小学校で行われました。総人数約400名の方が参加され、保護者同伴で危険個所を確認しながら登校し、訓練後、引き渡し下校となりました。

親子揃っての消火訓練、担架作製、AEDの使い方説明等、真剣に実施されました。ご指導いただきました丸亀市の消防本部、綾歌消防団、防災士の方々、自主防災士会、専門委員の方々にはお礼申し上げます。

常に危機意識をもち、助け合っていければと思います。

## 防犯パトロール

防犯環境部



富熊コミュニティでは、小学校の下校時間に合わせて校区内を防犯パトロールしています。青色回転灯を点灯しながらパトロールする青色防犯パトロールには、丸亀警察署の生活安全課による講習が必要です。

10月6日（金）夜7時、富熊コミュニティで青パト講習会を実施しました。忙しい仕事を終えた12人の方が受講し、自転車盗難や子供への犯罪抑止に青パトの運用が大きな効果があること等を聞き、運用のルールや効果的な活用法を学びました。

近年、青パトの運転参加者は慢性的に不足しており、平日の午後パトロールに参加できる方を募っています。可能な方は富熊コミュニティまで連絡ください。



## 子育て情報



詳しく知りたい方は  
こちらまで



みてねッ♪  
まるがめ子育て情報サイト

富熊保育所の中にある、子育て支援センターをご存じですか。支援センターは在宅で子育てをしている保護者と0～3歳までの子供を対象にしています。開設されるのは、月～金曜日までの9～14時です。火・金には歌や制作、講師を招いてのリトミック等子育て座談会や、電話・面談等での育児相談なども実施しています。月・水・木は室内や庭が開放され、自由に過ごすことができます。

9月29日（金）には約20組の親子が参加して「運動会ごっこ」が遊戯室で行われました。年齢に応じたかけっこや親子ゲームなどをして笑顔でふれあう場となっていました。

## 子育て支援センター



## 部会活動等の様子

親子料理教室

「食生活改善推進協議会」は、コ  
ミュニティの協賛を得て、毎年8月  
に「親子料理教室」を開いています。



食事は魔法のようにテーブルに並ぶものではないといふこと。手間暇かけて作らなければいけないということ。そしてそれを食する楽しさ、感謝を少しでも知つていただければ幸いです。何よりもワイワイと言いながら作ることで親子のきずなが得られます。

今年も懸命に野菜を切っていた少女に「上手いね」と声をかけるお母さまが印象的でした。



した。早朝から多数の参加、「協力ありがとうございました。」

2学期も始まり、こども達の通学ペースも普通に戻ってきた9月7日（木）7時、富士見坂団地から下りた所の足尾池交差点で、おもいやり運転をお願いする「信号マナー向上キャンペーン」を行いました。当日は、丸亀市危機管理

9月29日（金）残暑が厳しい中、  
5月に植えたさつま芋の収穫を行  
いました。保育所や小学校から多く  
の子供たちが元気に参加してくれ  
た。賑やかで楽しい収穫となりま  
した。



大変暑い中、早朝よりお手伝いいたしました地域の皆様にもお礼申し上げます。ありがとうございました。



今年は猛暑日が続き雨も少なかつたため、子供たちでは掘り起こせないほど土が固くなつております。急ぎ機械で掘り起こすなど事前準備に苦労をしました。その甲斐もあり、子供たちは暑さに負けず、笑顔で楽しく収穫できました。収穫した芋は子供たちが持ち帰り、

いいねー！」どもあいさつへ  
さすがー！おとなあいさつへ  
(やぬきの子あいさつ運動の歌  
の冒頭の歌詞です)



児童会役員の子供たち、先生方、  
コミュニティから地域の各種団体  
(福祉ママ)の方々が参加し、あ  
いさつを交わしました。

元気いっぱいの「おはよう」「ざ  
います」の声があちらからもこち  
らからも聞こえ、とても気持ちの  
良い朝となりました。

收穫

あいさつ運動

育成部



## 学校生活のひとこま

### あやうたこども園

すがすがしい空に鱗雲が浮かんでいる秋の日。園庭に太鼓と鐘の音が響いています。園に来てくれた獅子舞のかっこいい踊りに感化されたのか、自分で作った獅子舞を手に舞っていました。手作りの太鼓や缶箱の蓋でできた鐘。子どもたちが見つけた楽器は、とてもいい音色がしていました。

#### かっこいいでしょ！獅子舞！



### 富熊保育所

10月26日（木）に瀬戸大橋記念公園へ親子遠足に行きました。「あと3つねたらえんそくや」と楽しみにしていた子どもたち。大きなバスに乗ってのお出かけに大興奮でした。公園では元気いっぱい遊具で遊んだり、子どもたちの顔程の大きさのモミジバフウの葉っぱやトゲトゲの木の実を見つけ集めたりして遊びました。

お家の人と過ごす時間は嬉しく楽しい思い出になりました。



### 親子遠足

### 富熊小学校

今年度、富熊小学校は創立百五十周年を迎え、11月8日（水）に記念式典を行いました。六年生の発表や全校生での合唱、バルーン飛ばしも行い、百五十周年をお祝いしました。

児童が自校に誇りや愛着を持ち、学校や地域を大切にする心情を培つていけたらと思います。

### 綾歌中学校

#### 合唱コンクール

9月30日（土）にアイレックスホールで綾歌中学校合唱コンクールを開催しました。9月初旬から各クラスで練習してきた歌声をホールいっぱいに響き渡らせました。学年団の合唱もあり、迫力ある歌声を披露しました。



### 新たなる門出を祝して





10月21日(土)、老壮会恒例の健康福祉スポーツ大会が富小体育館でスポーツ推進員の協力を得て開催されました。

来賓の方々8名をお迎えし、参加選手145名。各地区対抗種目は、サイコロ転がし、ゲート合戦、ミニサッカー、輪投げ、ミニバスケット、ボーリング競技で競い合いました。最後に玉入れをして楽しい一日を過ごすと共に会員の一層の親睦を図ることができました。

競技結果は優勝が本村、準優勝が中央、三位が大原でした。最後に全員で万歳三唱をして、また来年の活躍を誓い閉会しました。



## お知らせ伝言板

### 綾歌交番だより

LINEで友だち登録している人から「私のLINEデータが消えてしまった。何人かの友人の確認が必要なので、下のLINEサイトにログインして解除してもらえないか。」などのメッセージが届き、リンクをクリックしてID等を入力すると、アカウントを乗っ取られる被害が発生しています。

その後、乗っ取られたアカウントから友だちに對し「電子マネーを買って」などの詐欺メールも送信されています。

### LINEアカウント乗っ取りに注意!

不審なメッセージを受信した場合は、電話等のLINEアプリとは別の手段で本人と連絡を取り、真偽を確認しましょう。

少しでも「変だな、おかしいな」と思うメッセージが届いたら、一人で判断せずに、

**丸亀警察署 (0877-22-0110)**

もしくは

警察相談専用電話 (#9110)

に相談してください。



### 市からお知らせ

お酒を飲む機会が増える年末年始です。  
お酒との上手な付き合い方を知り、  
健康な1年を過ごしましょう。

#### ●お酒の適量

この写真は、1日分のお酒の量を、指の長さや太さで示しています。自分の指で確認してみましょう。アルコール度数が高いほど、肝臓への負担が大きくなりカロリーも高くなります。1日にそれぞれどれか1つが適量の目安です。

~200kcal以内を目指しましょう~



アルコール度数5%



アルコール度数12~15%



アルコール度数



アルコール度数25%以上



高



丸亀市 健康課  
電話24-8806



富

二

三

情

報

## 行事予定 令和6年1月～3月

1月			
9	火	あやうたこども園 富熊小学校、綾歌中学校	3学期始業式
10	水	綾歌市民総合センター 富熊コミュニティセンター	農家相談9:00～11:00 竜山大学(歌と療養)
16	火	富熊コミュニティセンター	健康相談10:00～11:30
24	水	富熊コミュニティセンター	シニアカフェ
25	木	富熊小学校	入学周知会
2月			
2	金	あやうたこども園	節分集会
3	土	富熊小学校	学習発表会
6	火	あやうたこども園	きらきら会・保育参観
7	水	富熊コミュニティセンター	竜山大学(理学療法士)
13	火	綾歌市民総合センター	農家相談9:00～11:00
20	火	富熊コミュニティセンター	健康相談10:00～11:30
3月			
6	水	富熊コミュニティセンター	竜山大学(屋外研修)
8	金	あやうたこども園	お別れ遠足
11	月	綾歌市民総合センター	農家相談9:00～11:00
12	火	富熊コミュニティセンター 綾歌中学校	健康相談10:00～11:30 卒業式
15	金	富熊小学校	卒業式
18	月	あやうたこども園	卒園式
22	金	あやうたこども園 富熊小学校、綾歌中学校	終業式 修了式・離任式

CLOSED	富熊コミュニティセンター・ゆうとぴあ綾歌休館日
1月	1日、2日、3日、8日、9日、15日、22日、29日
2月	5日、11日、12日、13日、19日、23日、26日
3月	4日、11日、18日、20日、25日

実施日の変更または中止の可能性があります。  
正確には各学校園所、コミュニティセンターへの確認をお願いします。

## 私の健康法 大原 横山好視さん 95歳

- ①毎朝、寺に詣りお経を読むこと
- ②家族に感謝し、しっかり食べること
- ③心のままに気ままな生活ができます

6時30分起床、落ち葉を集めて庭の掃除をし、寺に詣るのが長年の日課だそうです。気ままな生活ができるのは家族のあたたかさがあるからと感謝されました。部屋には、好視さんが折に触れて詠まれた俳句が飾られていました。

— 雨上り白き茗荷の香り膳 —



(聞き手：高木・金丸)

## 丸亀市社会福祉大会 表彰

10月17日（火）アイレックスにおいて第19回丸亀市社会福祉大会が行われ、次の4名の方が表彰されました。おめでとうございます。

## ○ 丸亀市長感謝

## (1) 民生委員・児童委員

眞鍋泰治さん



山下恵美子さん



## (2) 福祉ママ

橋詰洋子さん



松尾多津子さん



## 『とみっこ☆おしゃべりひろば』

富熊母子愛育班

富熊に住む未就学児とその保護者の方の交流の場として富熊コミュニティセンターにて開催しています。同じ年齢のお子さんを持つお母さん同士で育児の不安や悩みを共有し、成長を喜びあえる場、また、お子さんたちはお友達に興味を持ち、お友達との関わりを経験できる場となればと思っています。

次回、令和6年2月に予定しています。一緒に楽しい時間を過ごしませんか？当日は丸亀市健康課の保健師さんと相談もできます。気軽にのぞいてください。

問合せ先：丸亀市健康課 小野 0877-24-8806  
連絡先：富熊コミュニティセンター 0877-86-5224



富熊校区コミュニティ協議会

761-2407 丸亀市綾歌町富熊 1192-1  
TEL 0877-86-5224/FAX 0877-86-5230  
Mail tomikuma-center@md.pikara.ne.jp  
HP https://tomikuma-c1192.com/



富熊コミュニティのFAX番号が変更になりました。  
新FAX番号は0877-86-5230です。

